



Ich wär´so gern bei Euch geblieben,
doch meine Krankheit war zu schwer,
d´rum weinet nicht Ihr Lieben,
ich brauche Ruhe sehr.

Mit einem Herzen voller Trauer, aber auch dankbar für die gemeinsame schöne Zeit, nehmen wir Abschied von Frau

Christa Ecker

welche am Sonntag, den 24. Jänner 2016, im 75. Lebensjahr unerwartet entschlafen ist.

Wir begleiten unsere liebe Verstorbene am

Freitag, den 29. Jänner 2016, um 11 Uhr

am Friedhof Hollabrunn zur ewigen Ruhe.

Im Anschluss an das Begräbnis beten wir für unsere Verstorbene in der Kapelle des Pflegeheimes.

Hollabrunn, im Jänner 2016

In Liebe und Dankbarkeit

Johann
Ehegatte

Im Namen aller Verwandten und Freunde